

## Herren Bezirksklasse Gr. Süd 3

TV Gonzenheim 1894 : TSG Pfaffenwiesbach  
Montag, 04.03.2024, 20:30 Uhr

### Einemann macht den Sack zu

Am 15. Spieltag der Herren Bezirksklasse Gr. Süd 3 traf der TV Gonzenheim 1894 am Montagabend auf die Gäste von der TSG Pfaffenwiesbach. Aus dem Mannschaftskampf ging die Heimmannschaft mit 9:3 als Sieger hervor. Den Schlussspunkt unter diesen Mannschaftskampf setzte Michael Einemann, mit dem finalen neunten Punkt für sein Team. Beachtenswert war, dass der TV Gonzenheim 1894 dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Dong / Mlakar die Partie gegen Matern / Frank noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Zwischenzeitlich konnten Mevius / Einemann zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren anschließend das Spiel gegen Rößler / Riemann aber trotzdem deutlich mit 1:3. Winkler / Ingrisch hatten daraufhin gegen Ooppelcz / Stärk beim 15:13, 11:5, 11:8 keine Schwierigkeiten. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte Ya Ping Dong beim 3:0 gegen Kai-Luca Matern. Den Sieg von Ralph Rößler konnte Peter Mevius im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Michael Einemann hatte im Einzel gegen Thomas Frank am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Dario Mlakar gelang es Michael Riemann zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er seine Favoritenrolle dann doch noch bestätigte. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim 3:0-Sieg gelang es Maik Winkler den Gastspieler Norbert Stärk in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das Einzel zwischen Reinhard Ingrisch und Alfred Ooppelcz endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Deutlich nach Sätzen war wiederum die Drei-Satz-Pleite von Ya Ping Dong gegen Ralph Rößler. Da war final wirklich nichts zu holen. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 10:4 (Dong) und 32:0 (Rößler). Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Kai-Luca Matern zunächst nicht gut aus, so gewann Peter Mevius im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Mit diesem Sieg verbesserte Mevius seine Bilanz auf 11:19 in dieser Saison. Wenig Chancen ließ Michael Einemann derweil beim 3:0 seinem Gegner Michael Riemann. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat der TV Gonzenheim 1894 in der Saison nun 4 Saison-Siege, 11 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 06.03.2024 gegen die TSG Wehrheim 1861 bevor. Für die TSG Pfaffenwiesbach steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTV Eschborn-Niederhöchststadt 2021 II am 14.03.2024 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 22:12 geht.

#### Statistik:

##### TV Gonzenheim 1894

Doppel: Dong / Mlakar 1:0, Mevius / Einemann 0:1, Winkler / Ingrisch 1:0

Einzel: Y. Dong 1:1, P. Mevius 1:1, M. Einemann 2:0, D. Mlakar 1:0, M. Winkler 1:0, R. Ingrisch 1:0

---

**TSG Pfaffenwiesbach**

Doppel: Rößler / Riemann 1:0, Matern / Frank 0:1, Oppelcz / Stärk 0:1

Einzel: R. Rößler 2:0, K. Matern 0:2, M. Riemann 0:2, T. Frank 0:1, A. Oppelcz 0:1, N. Stärk 0:1